

Keyboard

Im Unterschied zum Klavier und Digitalpiano ist das Keyboard günstiger, kleiner und leichter und deshalb einfacher zu transportieren. Wobei es natürlich auch da „Boliden“ gibt.

Die Hauptmerkmale des Keyboards sind die zahlreichen Klänge und die Begleitautomatik. Bei den Klängen finden sich sowohl Imitationen realer Instrumente wie Saxophon oder Gitarre, als auch synthetische Sounds.

Die Begleitautomatik generiert aus einer Vielzahl von Stilen (von Walzer bis Hip-hop) eine Begleitung, bestehend aus Schlagzeug und Begleitinstrumenten.

Das Keyboard ist geeignet für technisch begeisterte Kinder, die gerne ihren Popsong so „echt“ wie möglich spielen möchten.

In der Regel beginnen Keyboarder nach einiger Zeit, sich für Liedbegleitung und Klavierspiel zu interessieren. Die Anfänge dazu sind auf dem Keyboard möglich.

Bei der Anschaffung eines Keyboards sollte unbedingt darauf geachtet werden, dass die Tasten die gleiche Grösse wie bei einem Klavier haben.